

sances qui l'y obligeoient.

Le Sr de la Perrelle est un bon officier, il a fait les fonctions de sous-aide Major à Rochefort et à l'île de Ré. Je continu de l'employer luy ayant remarqué une grande capacité et des talens particuliers pour se bien acquitter de ce métier, de plus il dessine très joliment. Il a fait beaucoup de desseins de fortifications tant de place entiere que de pièces détachées et le sont détaillée fort proprement.

Voilà les campagnes que le Sieur Herbin fils, lieutenant des troupes a fait du côté des flamands, du sept avril avec 30 hommes Canadiens et quatre Sauvages, ils firent 4 prisonniers et six chevelures amenés au Fort St-Frédéric à M. de Noyan commandant.

Du 22 Avril avec 50 hommes Canadiens et sept Sauvages ils firent trois prisonniers et 20 chevelures amenés au Montréal avec grande quantité de lettres angloises.

Le Sr de Lignery a fait les campagnes des Renards des Chicachas au fort de L'Assomption à L'Accadie. Les campagnes qui s'y sont faites étoient a la défaite des anniers et Flamands par le Chev. de la Corne et le Sr St-Pierre. Le Sr de Blainville, c'est le plus ancien enseigne en pied des troupes, a commandé à la rivière St-Joseph fait la campagne avec M. Rigaud quand ils prirent un petit fort anglais dans le Gouvernement de Baston.

Dans ces derniers troubles, on est a tout moment en risque d'être assassiné ne connoissant point le fond de leurs coeurs, ce qui est la vérité ils sont tous fort traités sans pouvoir presque demêler les mauvais d'avec les bons pour enfin toutes sont mauvaises. Il est bien difficile de s'en garantir. Ils sont nombreux et se trouvent partout, souvent là où ils ne sont nullement attendus tant ces gens là ont de ruses.

BOISHEBERT